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三原市議会議員

み ・.

あんどう志保 幽 ダイア嘩
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市民 のみ なさまの代 表 として、2期 目も1人 会派 「是々非々の会」で取 り組んでいます1

　 レ　

タ ㌔

運.1.に7毒5.f

「議案を審査する」という意味での市政チェック

はもちろんですが、「消えたアルミ缶問題」、廃棄

物の問題、「秦森康屯言磯 副 整備中止のその後な

ど、情報公開請求や過去か らの資料を調べたり、

取材をした りに多くの時間を費やしました。

国会で 「資料を出ぜ∫ 「資料はない」 「答え られ

ない」などのやり取 リが続いていますが、三原

市議会でも同 じことが起ぎています。

あんど
平成29年 度の情報公開請求 を

18回(う ち2回 は広島県)

しま した。

、5・ ● アル ミ缶 問題で,市 が 「な
・垂敦'い 」 と言 って いた平 成2ア 年

二、 託 度 分データ を情報公 開請 求
'層・、=、=へで明 らかに し追求 しま した .
'1、 新 聞でも報道 され ま した

。

実現 したい政策 に向 けた1

調査 ・提藁 ・行動 、
〈図書館〉.

駅前のにぎわいのために、移転と民 間委託が決ま った中

央 図書館。よ リ多 くの市民に親 しまれ,利 用 していただけ

ることは大切ですが、単 に 「集客目的」の図書館ではいけ

ません。 「地方自治の砦」 「知の拠点」 とも言われる社会教

育施設としての機能を守れるよう求めてきました。引き続

ぎがんば ります。

う志保の
平成29年

羅 灘 ・麟 ⑲

多岐にわたる議員の仕事。

磯羅羅騨播轡灘響蹴

● 平成28年 度予算でもめた秦森康屯記念館の新規堅備

事業。記念館はつくらないことになったカ「、記念碑が建

設されたことが平成28年 度決算で隠蔽されていた こと
を指摘 しま した.

平 成29年 度 「是 々非 々 の 会 」 政 務 活 動 費 の ご報 告

豪詳細報告は、あんどう志保ホームペー閉 こ掲競しています.騨.. .

平成30年 度の目標

◇ 【地域調査→提言1の 実現

◇ 市民と行政の対話の土嬢をつ くる

◇ 言いたいことを伝える ・伝わるスキルアップ

◇ ス トレッチと筋力アップ

〈市民の声を反映する仕組みづ くり〉

議員 にな って5年 間,一 貫 して要求 して

います。人日減少や財政縮小の流れで、 「減

らす」議論 が必要 にな ってお り、市民の声

を丁寧 にぎき、応 えてい く必要が高ま って

その他、財政問題や、子どもの社会教育など多数。

市民のみなさまか らの

ご要望 ・相談

〈 三原市の学校給食 を考える会 〉

学校給食のことを考える若いお母さん達の集ま りに呼ん

でいただき、心配されていること,詳 しく知 リたい ことな

どにお答え してきま した。より望ま しい給食に向けて、何

がで きるかを、一緒 に考 えていきたいと思います。

〈「三原発電所」に向けて〉

「親戚一同、お墓 も遠方へ 引っ越 したため、三原市内の

空ぎ家を解体 して太陽光発電を したい。草刈 リなどの管理

を地域の団体へお願 いして売電収入 を還元 したい」 とい う

ご相談をいただぎ、H30年 稼働 に向けて、地城で発電事業

の勉強会 を開き、手続ぎのお手伝いなどを しています。

ほか にも、施設 、道 路 、地域運営 な ど様 々 な ご相談 ・ご

要 望 を、市 内全域 か らいた だきま した。



璽 降って湧いた事業総額約30億 円の一.㌧

不燃物処理工場の建て替え
:予算 に反対

平成30年 度も、平成29年 度 に続き当初予算に

反対せぎるを得 ない状況で した。その理由の一つが

不燃物処理工場の建て替え問題です。

0新 市建設計画や長期総合 計画 によって、市民 の

みなさまと約束 ・台童 していない大規模事業

0平 成28年 度 に建設に向けた基本構想が作 られ

たが.基 本構想策定の費用は予算化されず、議

会説明も哲いまま、年匿途中に予算 を流用 して

つ くられた

0平 成28年 の基本構想の内容が、平成30年 度

当初予算の説明では変更にな っているが、変更

経緯が不明

0基 本計画がでぎるのが3月30日 とされ,施 設

の内容や収集方法の変更 などが決 まっていない

状態で、平成30年 度当初予算で建設費用が計上

■ 「消 えたアル ミ缶問圓 は

ど うな ったの?、r?～ ろ
■ 卜

';'

平成29年

2月:問 題発覚

6月:内 部調査の結果、原因が

わからないことを議会に報告

9月:警 察 が捜査 していることを議会 に報告。市

議会 と して も,市 に対 して、警察 による捜

査 を要求

現 在=結 論はまだ出ていません

市と して把握 している動ぎの ほか、報 道による

と、市民によ る刑事告発が2件 受理 されています。

議会の中 には.「 不燃物処理工場で起 ぎたこの問題

が解決 されない まま、工場建て替 えを進 めるべ き

でない」という意見もあります。

「消 え た ア ル ミ 缶 」 ホ_ム ペ_ジ → 回'回

https;〃a[umikan、jimdo、 ⊂omノ 」

回.田

顧 駅前市民広場 は、どうすることになったの?
これからどうなるの?

右記のよ うに、市長よ リ市議会 に提案された案 に対 して.私

は 「公共投資の意義が くつがえされた」との反対意見を述べま

したが,残 念なが ら、3つ の建物 からなる施設 に決定 しま した。

頭と気持ちを切 リ替えて、今後 は、この事業が どうやった ら

うまくいくか、考え動いていきます 【

図書館

カ フ ェ

スーパ ー

保育所

サテライトスヲジオ

駐車場

新たな利用者を呼び込む

集ま リ出会い交流できるオープンカフェ風

中食需要対応の都市型スーパー

多様なライフスタイルに合 わぜた利用

地域密着情報の発信

集約駐車場

レス トラン 地元食材の朝食パイキング

ホテル ビジネス ・観光客をもてなす三原の顔

▼

3月 定例議会での反対討論の要旨

〔平成2ア 年

特別委員会1

確

駅 前 は民間開発 を1

〔平成25年 市長選挙,

今後のスケジュール

平成30年4月 よ リ 設計着手

平成30年6月 議会;図 書館指定管理者の決定

平成30年 図書館の利活用 に向けて、市民の意見

聴取予定

平成31年4月 工事着手

平成32年7月;供 用開始

平成29年 民間提案募

集で、ホテル を中心と

したプランに決定

上記の経緯だが,図 書館とホテル

は利用者層が異なるため,図 書館

利用の人の流れを活か した民間開

発 になっていない。公共投

資の意義がくつがえされた の,
o



■ 平成30年 度予算 について

3月 の定例議会 で,一 般会計予算 に反対 しま した。

反対討論で述べた理由は2つ あります。
・不燃物処理工場の こと(左 記 をご艶 ください)

・持続可能な財政運営でないこと

三原市の財政運営が持続可能でないと判断 した理由

は、天満市長 になって借金依存の財政運営 と経常経費

の過度な圧縮があらわになったことです。数字の上か

らも明 らかです。

① 借金依存の財政運営

惜 塗

33■
調

H17-H25平 均 H26-H30平 均

借入額 5、96LO56千 円 6、473,040千 円

返済額 7225、462千 円 6,456、912千 円

・当初予算 で、平均借入 額が約5億 円/年 ア ップ

・当初予算 で、返済額 を上 回 る借入(平 成30は 約

4億 円超過}

・補 正予算 で多額の繰上償還 を行い、平成26～ 平

成28年 度の決算総額 で約26億 円が追加補 正で

借 金 返 済 にあ て られた。(比 較=平 成1ア ～平 成

24の8年 間で約24億 円)

・平成28年 度決算の借入 は、三原市政 にお いて過

轟 一 鼻
ダ ロ コ

市税収入の減少や普通交付税の合併特例の段階的縮

減などによって、一般財源の確保が難 しくな っている
一方、新たな課題対応のための新規事業も行われ、既

存の事業 は、毎年3%～10%〔!)圧 縮の指示が出

されている状況。同 じ業務を続けなが ら、この5年 間

で予算半減 した事業もあります。

事業の取捨選択、統合整理など,抜 本的な見直 しを

せず、根性で切 り詰めるやリ方では、現場の負担が増

え,市 民生活に必要な事業の質が低下 していくばか り

です。

※平 成29年 度 の 築 城450年 事 業 に は、約1億

2500万 円の一 般財 源があて られま した。

團 森林活用～ 「木の駅」に向けて

平成26年9月 の議会で、 「森林資源の活用に向け

た仕組みづ くりを1」 「まずは活用可能性調査だ けで

もUと 訴えた時には、けんもほろ

でしたが、平成29年 度から試験的

な取 リ組みが始 まり、私も山仕事の

研修や実習 を見学 ・体験させても

らいました1

鍾 ポポロのこと

消防署がポポロ近 くに移転することに伴 い 「ポポロ

の音環境は大丈夫なのか」とご相談をいただぎ、「ポ

ポロを愛する三原市民の会」のみなさん と協力 しなが

ら動いてきた結果、市と して必要な対策をとることに

な りま した1音 響

の良 さ、事業の質

の高 さに よ っで.

全 国で高 く評価 さ

れ る 三 原 の ポ ポ

ロ。これか らも多

1.......く の人 に多 くの感

ニー..7≦ ㌫翻 驚 鱈1と下く
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、
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塞

団
差 出有効期間

平成 謁 年12

月31日 まで匝

723-8790

104

(受取 人)

広 島県三 原市 中之 町南1402-66

あん ど う志保 と

「み ど りの は らっぱ」 の 会
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〈 ボ ムベ..ジ からダウンロ・..ドして くだざった方へ 〉

朗間内、切手不要でご利用いただけます,

■ 鵬.

集計のため、あなたの ことを教えて下 ざい。

◆年齢 歳 ◆性別 女 男LGBTQ

◆同居家族は…… 自分1人 複数人

複数人の内訳1世 代2世 代3世 代 その他

■

■ご協力あ りがとうございます1
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∵ お便 り
、

臆 難 皇
お寄せいただいたメッ

セージから抜枠してご

紹介します。
、

、

三原に來て4年 半ですが.あ んどう志保さんとい う信頼できる方が市議をされているおかげ.......一 一一..一.一 一...一..

、

...

亙
で、よ一... うや く市政にも関心を持ち始めました...一.一......一...一..一 一.一

わた しも子育て中なので、 どんな三原になるかは、我が子が近い将来 どんな町で暮 らすか と一....一.....一..........一.一.....一.....一......一.........一.一 一.....一...
い うこ とに直 結す る と思 うと、 「母」 の気 持 ちのわか る女性議 員 さんがい て くれ ることが心強 い......
です。..一. 知 ろ うと しな けれ ば、 どん どん色 々 な こ とが決 ま ってい きま す。 気づ い た時 には …な ん.......一..一...一..一.......一...
て ことにな らない よ うに.色 々 と教 えて もらいなが ら、 関心 を持 って.時 には 声 に出 してい き一................一..........一.....一...一..一一 一.一

一

た い と思 って い ます 。 誰 か が 、 じゃ な く、 ひ と りひ と りが 、 に な る とい い と思 って い ます 。
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1.市 議会は必要だと思いますか?

はい/

理由

いいえ/わ か らない

2、 自分の思いを議員に託せていると思いますか?

はい/い いえ/わ か らない

理由

3. 友入 ・まわ りの人 と政治の話を しますか?

はい/い いえ/ど ち らとも言えない

理由

ズー
～あんどう志保さんにぎいてみよう～」

が開催されました。

颯1霧灘羅
観堂さんへお問い合わせ ください。

自然派のおい しいスパイス ・カレー と喫茶とお菓子

のお店です。雪090-1182-5ア81

4月 の 「知 ろ う1考 え よ う1の

レポー トはこち らのQRコ ー ド

か ら1(安 藤志保 プ ログ)→ →→

駆 鯉

自由 にご意見をお書き ください。

,■.

回 断'.'

あんどう志保の基本姿勢

慣=組 織や団体 に しばられず、自分で考え行動すること

雛 市民の目線で、税金の使い方をチェックすること

鵠 将来にツケをまわざない 「未来への責任」を持つこと

鴇 課題の解決とともに、問題の予防に力を注 ぐこと

髄 批判するだけでなく、具体的な政策を提案すること


